



久米島町立大岳小学校 大岳だより

令和4年4月28日 第2号 発行者 新垣 忍

大岳小学校学校目標

- ◎自ら考え、進んで学習にはげむ子
- ◎豊かな心で思いやりのある子
- ◎最後までやりぬく子
- ◎健康で明るい子



GW !!

気温も上がり初夏を飛び越え真夏のような暑さとなっていました。早いもので4月も終わり5月! ゴールデンウィークがやってきます。今年は、昨年度よりもコロナに係る規制は多少緩くなり家族で少しだけ楽しむ方もでてくるのではないかと思います。私もソーシャルディスタンスが充分過ぎるほど取れる海(^_^_)で過ごそうかなと考えています。ただ感染者は継続して出ています。人流が活発となる連休ですので油断せずくれぐれもマスクなどの基本的な対策は欠かさないようお願いいたします。では楽しいGWをお過ごし下さい。

縦割り班結成式 4月11日



本校の特色ある取組の一つである「縦割り班」の結成式が行われました。これから一年間、このメンバーで清掃やゲーム、運動などを行います。上級生が下級生から信頼されるお兄ちゃんお姉ちゃんへと成長する絶好の機会だと思ってます。大岳の伝統ともいえる取組です。

今年も楽しく頑張っていこー!

♥♥ 祐先生の「なぜみんなでお掃除するの?」の問い合わせの返答が素敵でした♥♥

1年: 舞那ここはさん「みんなでやると早くきれいにできるから」

2年: 幸地りのわさん「学校がきれいになると心もきれいになるから」

うーん さすが大岳っ子!!



学推朝会

学習規律（学習の準備、あいさつ、机上整理、「さん」づけ姿勢など）の確立を図るために本校では【大岳っ子あたり前】と称し学習面バージョン、生活面バージョンと分け全校体制でその徹底を図っています。今回は年度初めということで全児童が集まりその確認を行いました。全員で徹底する。これも大岳の伝統となりつつあります。



↑聞く姿勢（話す人を見る）これも学習規律です。

クラブ結成式 4月25日

子どもたちが楽しみにしているクラブが始まります。スポーツ、馬、三線、工作の4つのクラブです。馬クラブは、引き続き井上さんにお世話になります。お忙しいとは思いますがよろしくお願いします。それから今年は保護者の中島さんを講師として三線クラブもスタートします。うれしい限りです。少しずつ保護者や地域の皆さんの協力を得ながらコロナ前のような地域と密着した学習活動が戻ってきたらいいなと思います。1年間よろしくお願いします。



←児童あいさつ（宮里鴻誠さん）
「クラブを楽しみにしていた。三線、馬クラブは井上、中島さんにお世話になる。地域に支えられていることを感じができる。協力して充実させていこう」要約

頑張れ1年生!

早く小学校生活に慣れようと頑張ってます。



↑給食（自分たちで配膳）



↑交通安全教室



達成の鐘 令和4年度 第1号

今年の達成の鐘第1号は6年生の舞儀幸里奈さんです。読書50冊とがんばりノート1冊を達成しました。3月に大岳に転入ばかりでまだ1度も鳴らしてなかったので今年1番の鐘はうれしかったのではないですか。これからも頑張って下さい。

